

L'Ambassade du Japon au Mali présente ses compliments au Ministères des Affaires étrangères et de la Coopération internationale de la République du Mali et, a regret d'avoir témoigné, avec une profonde consternation, les attaques perpétrées, le mardi 17 septembre 2024 à Bamako.

A cet égard, elle condamne profondément, au nom du gouvernement du Japon et du peuple japonais, ces agissements barbares et présente ses condoléances les plus attristées au gouvernement malien ainsi qu'aux familles durement éprouvées.

Enfin, elle exprime sa sincère solidarité et son accompagnement au gouvernement et au peuple maliens en cette douloureuse circonstance.

L'Ambassade du Japon au Mali saisit cette occasion pour renouveler, au Ministère des Affaires étrangères et de la Coopération internationale de la République du Mali, l'assurance de sa très haute considération.

Bamako, le 20 septembre 2024